

# Raublinger Gemeinde Anzeiger



## Spenden

### Sonnenstern e.V.

#### Spendenübergabe vom proWin



Die proWin-Stiftung unterstützt soziale Projekte. Der Verein Sonnenstern aus Raubling fördert unter dem Motto „Helfen in der Region“ Projekte in der Kinder-, Jugend- und Altenhilfe. Wir bedanken uns bei Frau Fischbacher, proWin-Beraterin aus Raubling, für einen Scheck von 500,00 €. Die Spende fließt in das Projekt „Sonnenstern macht satt“. Hier finden bedürftige Kinder ein offenes Ohr und werden mit einem kindgerechten Frühstück versorgt. Mehr Informationen unter [www.sonnenstern.de](http://www.sonnenstern.de). und [www.prowin.net](http://www.prowin.net).



## Soziale Stadt

### Regionalmarkt am 21.8.2020

Es ist wieder soweit! Heute ist wieder Regionalmarkt. Auf dem Parkplatz der Gemeindehalle werden von 9:00 bis 13:00 Uhr unter anderem folgende Köstlichkeiten angeboten: Eier, Bio-gemüse, geräucherter Fisch aus der Region, Holzofenbrot, Obst, Schnaps und Olivenöl. Neu mit dabei sind Tiroler Spezialitäten von Claudia Pleml: Bei ihr gibt es Vorarlberger Käse, Berg-, Heu-, Chilli-, Bier- und Weinkas. Auch von der Ziege und dem Schaf hat sie Käse im Sortiment. Darüber hinaus gibt es Speck und Würschtl (Pfeffer, Knoblauch, Chilli, Hirsch). Der Eine-Welt-Laden aus Brannenburg wird auch wieder mit seinen fair gehandelten Produkten vor Ort sein. Wir freuen uns auf viele Besucher!

### Reisen mit dem Bürgertreff

#### Feuer und Flamme an Donau und Altmühl

### Schafkopfrunde – Gruppe in Gründung?!

Wer hat Lust zum Schafkopfen im Bürgerhaus am Mittwoch-nachmittag? Weitere Interessierte melden sich bitte im Bürgertreff unter Tel. 08035-8739488.



## Ferienprogramm

### Grundkurs Drechseln



In der Holzwerkstatt von Amedi-Spiele sammelten erstmals Kinder ohne Vorkenntnisse neue Erfahrungen an der kleinsten Drechselbank der Welt. Wie ist die Maschine aufgebaut, wie halte ich das Messer, grundlegende Fähigkeiten zeigte Pit Fürleger den jungen Handwerkern.

Erstaunlich, was Kinder aus dieser kleinen Modellbaumaschine herausholten. Und das völlig kindersicher. Stolz trugen die jungen Drechsler ihre Kunstwerke nach Hause.

### Kath. Frauengemeinschaft Kirchdorf/ Reischenhart: Basteln



Am Donnerstag, 6. August 2020, fand im Rahmen des Ferienprogramms ein Bastelkurs in der Kath. Pfarrei Kirchdorf/Reischenhart statt.